
Visita de la embajadora de Israel
El intendente Guillermo Montenegro se

reunió con Galit Ronen, Embajadora de
Israel en Argentina. Ambas autoridades
dialogaron acerca de las posibilidades de
generar acuerdos comerciales y convenios
de otro tipo beneficiosos para ambas par-
tes.

“Vengo para explorar las posibilidades
de cooperación con Mar del Plata, para el
bienestar de la ciudad y de Israel”, mani-
festó Ronen.

En detalle y con el objetivo de realizar
cooperaciones además de generar herma-
namiento, la Embajadora estuvo presente
en el Instituto Nacional de Investigación y
Desarrollo Pesquero  (INIDEP) y en el Par-
que Industrial, específicamente en las

empresas Grupolar, que elabora y comer-
cializa productos congelados con certifi-
cación Kosher; Havanna SA, que vende
100 millones de alfajores por año, genera
miles empleos directos e indirectos y ade-
más inauguró una nueva planta de 12.500
m2; y en Gihon, que participa desde hace
treina años en la elaboración de vacunas y
producen un conservante para la que se
utiliza contra el Covid 19.

Cabe destacar que la Embajadora se reu-
nió con la Sociedad Unión Israelí Marpla-
tense (SUIM) y que la Iglesia Evangélica
fue promotora en su llegada. En el encuen-
tro también estuvieron presentes el sena-
dor provincial, Alejandro Rabinovich y la
concejal Florencia Ranelucci.

La embajadora de Israel en Argentina, Galit Ronen, fue recibida por el intendente Guillermo 
Montenegro para dialogar acerca de las posibilidades de generar acuerdos comerciales 
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Congreso ‘A todo trigo 2022’
El ministro de Agricultura, Ganadería

y Pesca, Julián Domínguez, afirmó  que
no habrá cambios en las retenciones y
que se exportará «todo lo que podamos»,
aunque aclaró que primero hay que abas-
tecer el mercado interno, al participar de
la apertura del Congreso «A todo trigo
2022» en la ciudad.

«No vamos a tocar las retenciones, acá
no hay impedimentos para exportar y
vamos a exportar todo lo que podamos,
como todo país soberano primero abaste-
cemos el mercado interno y luego expor-
taremos todo los que podamos», dijo el
titular de la cartera agropecuaria durante
el Congreso que se lleva a cabo en el hotel

Sheraton.
«El mundo está necesitando alimentos,

la coyuntura del mundo nos da la razón y
están reclamando todos los países a nivel
global alimento», manifestó..

En esa línea, precisó: «Hemos anticipa-
do 10 millones de toneladas de la próxi-
ma cosecha, más decisión que ésa», a lo
que agregó: «lo que les digo es que están
todas las condiciones para exportar y hay
que aprovechar estas circunstancias y
este camino, que se abre para los países
productores de alimento. Tenemos que
tener confianza con lo que estamos
haciendo», remarcó el funcionario nacio-
nal.

El Consejo Directivo de la Asociación Mutual Once de Febrero, (A.M.O.F.), convoca
a las y los asociadas/os de la entidad, a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse el
día 14 de Junio del 2022 a las 13:00 hs. en primer llamado y a las 13:30hs. en segundo
llamado, en su sucursal ubicada en la  Avda. Juan B. Justo Nro. 2685, de la Ciudad de
mar del Plata, a los efectos de consignar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1)   Elección de dos asociados para firmar el acta.
2)   Motivos del llamado fuera de los términos legales.
3)  Tratamiento y aprobación del balance general con cuadros, notas y anexos,

informe del auditor, memoria anual, informe de la Junta Fiscalizadora y distribución del
excedente del ejercicio cerrado al 31 de Diciembre del 2021.

4)    Ajustes realizados en las asignaciones institucionales.
5)    Ratificación de convenios, acuerdos realizados, y de todo lo actuado por el Con-

sejo Directivo durante el ejercicio fenecido al 31 de Diciembre del 2021
6)   Modificaciones efectuadas en las cuotas sociales y en los coseguros.
7)   Préstamo/subsidio, INAES
8)   Elección de autoridades.

ASOCIACIÓN MUTUAL ONCE

DE FEBRERO  A.M.O.F.

CONVOCA  A  ASAMBLEA  ANUAL  ORDINARIA
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Presupuesto Participativo
Con la presencia del intendente Guiller-

mo Montenegro, se presentó hoy el Obser-
vatorio de Integridad Municipal Bonaeren-
se, una iniciativa de la sociedad civil para
toda la Provincia de Buenos Aires.

Se hizo en el marco del evento “135 desafí-
os en transparencia, ética pública y partici-
pación ciudadana”, organizado por el con-
sorcio IMPACTAR – liderado por Poder
Ciudadano, Asociación Civil por la Igual-
dad y la Justicia y Directorio Legislativo y
sus organizaciones aliadas.

En primer término, se compartieron los
resultados del relevamiento de la normativa
existente en materia de ética pública, trans-
parencia y participación ciudadana en los

135 municipios.Luego de esto, el panel prin-
cipal que contó con la presencia del Guiller-
mo Montenegro de y Lucas Ghi (Morón) de
manera presencial,  y del jefe comunal de
Bahía Blanca, Héctor Gay de manera vir-
tual, compartió sus experiencias y los dife-
rentes desafíos al implementar agendas de
integridad a nivel local.

Cabe recordar que por dos años consecu-
tivos el Municipio obtuvo el primer puesto
dentro del Índice de Datos Abiertos de Ciu-
dades Argentinas, y además fue elegido
como uno de los distritos mejor posiciona-
dos en un relevamiento que dio a conocer la
Asociación Argentina de Presupuesto y
Administración Financiera Pública (Asap).


